



LA MIRANDE
AVIGNON

Laëtitia Visse

Cheffe du restaurant La Femme du Boucher - Marseille

Cheffe invitée



Après une enfance bercée par la musique baroque, la littérature et les voyages, Laëtitia Visse détonne dans la jeune garde culinaire ! Après plusieurs expériences auprès de grands noms de la gastronomie, elle a rencontré Thomas Brachet aux « Arlots », bistrot parisien renommé où elle a découvert la joie des cochonnailles faites maison. Installée à Marseille depuis 2020, elle remet au goût du jour la tradition bouchère et charcutière de la cuisine française.

After a childhood rocked by Baroque music, literature and travel, Laëtitia Visse astonishes and stands out from the young culinary guard! After perfecting her training with several big names in gastronomy, she met Thomas Brachet at “Arlots”, a renowned Parisian bistro where she discovered the joys of homemade pork products. Based in Marseille since 2020, she is determined to bring the butcher and charcuterie tradition of French cuisine back into fashion.